



## Regierungsratsbeschluss vom 28. Januar 2020

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Tagamuda Festival «De l'aube – Fajr» 2020

**P200043**

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Tagamuda für das Festival «De l'aube – Fajr» im Oktober 2020 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 20'000.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat für das Festival «De l'aube – Fajr», das vom 16. bis 18. Oktober 2020 im Kult.Kino Camera stattfindet und unter dem Motto «El Bled – die Peripherie» auf den Orient, der mitredet und mitgestaltet, fokussiert, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 20'000 Franken bewilligt. Der Verein Tagamuda präsentiert das aktuelle Filmschaffen aus dem orientalischen Kulturraum mit zahlreichen Filmentdeckungen. Mit Filmen, Filmgesprächen und Diskussionen schaffen die Veranstalter einen Rahmen für vielfältige Begegnungen zwischen «Orient und Okzident».

